

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711089 - AZIZAH

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	Anamnesis kurang menggali RPK (adakah riwayat keganasan dalam keluarga yang menjadi kontraindikasi suatu pilihan kontrasepsi), sehingga kurang tepat dalam membantu pasien memilih alat kontrasepsi yang akan digunakan.
ANC	Ax ok Px fisik jika periksa di pasien bagian kepala, mulut gunakansenter.. konjungtiva juga diperiksa dg benar ekstremitas periksa saat pasien berbaring.. Px penunjang lengkapi px darah yg dapat tentukan jenis anemia y de.. Dx ok Edukasi kapan kembali Komunikasi ok Profesionalisme ok
IMPLAN	belum meminta pasien untuk BAK//withdrawal : belum memposisikan AKDR hingga terasa di fundus uteri//lain2 ok
IMUNISASI	pelarut yang digunakan tidak tepat(memakai vaksin MMR untuk melarutkan->hati2 lebih teliti lg jangan sampai membahayakan pasien),edukasi yang diberikan ttg imunisasi selanjutnya tidak lengkap (apa saja yg dilakukan?hanya campak saja?),pengisian kartu KMS tidak tepat (isikan sesuai tanggal dan umur pasien sekarang)
IPM Gyn BV	anamnesis sesuai dan mengarah; sudah menyingkapkan pakaian pasien padahal alat belum disiapkan, sehingga bagian bawah pasien terbuka dalam waktu lama (tidak memperhatikan kenyamanan pasien); inspeksi vulva tidak dilakukan, langsung pasang duk dan spekulum
IPM PEDIATRIC 2	abdomen tdk diperiksa? brudzinski 3 dan 4 tdk diperiksa?, dx KDS ?? dd KDK, antipiretik untuk mencegah kejang??, obat rumatan diazepam oral 3x sehari selama 3 hari, diazepam suppo bila kejang, tidak perlu rawat inap. oralit dan zinc .. dosis2 obat belum disebutkan yaa
IPM PEDIATRIC 2	anamnesis sudah lengkap, px fisik sudah lengkap, diagnosis dan DD sudah benar, terapi kurang lengkap, tidak memberikan antipiretik. edukasi sudah ok, memberikan cara pemberian obat dan cairan.
IPM PSIKIATRI	diagnosis benar, kedua DD salah. edukasi masih kurang maksimal dan sedikit bingung :)
PPN	Persiapan alat: tidak memakai apron. sempat On karena gunting tali pusat kena badan.
RESUSITASI NEONATUS	Infomed consent sdh oke. Persiapan alat : sdh oke.Alur sdh benar. Diagnosis : sdh benar. GOOD JOB!!
SIRKUMSISI	Secara umum teknik dorsum-sirkumsisi sudah baik, prinsip disinfeksi sentrifugak ya, dari sentral medan operasi meluas ke sisi luar (menjauh)